



**Spielsaison 2004- 2005**

**Liebe Kolleginnen und Kollegen,**

Wir wollen wie bereits in den vergangenen Jahren unter dem Motto „**Wer rastet der rostet**“ wieder zum Badminton und Squashspielen einladen.

**Termin ist alle zwei Wochen jeweils am Mittwoch, Beginn am 27.10.2004**

Wir treffen uns somit im **14-tägigen Rhythmus** jeweils am Mittwoch ab **17:15 Uhr** im Tennis-Squash-Center

Badminton Platz 1 17:30 bis 19:30 ebenso Platz 3 von 18:30 bis 19:30

Squash Platz 1 je nach Bedarf / je nach Anmeldung

Die einzelnen Spieltage entnehmt Ihr bitte unten.

Der genaue Spielbeginn wird Euch dann rechtzeitig vorher noch bekannt gegeben.

Für die Benutzung der Plätze fallen pro Stunde **10,00 € für Squash** und **14,00 € für Badminton** an, natürlich aufgeteilt auf die Anzahl der jeweiligen Spieler.

Damit wir ausreichend Courts reservieren können, **meldet Euch bitte „verbindlich“** (wer gerne mitspielen möchte) **bis spätestens Freitag, den 20.10.2004** mittels umlaufender Liste an.

**Diese Liste sollte jedoch auch dann zurückgegeben werden, wenn keine Eintragungen erfolgen.**

Solltet Ihr noch mehr Informationen benötigen, wendet Euch doch einfach an den Kollegen **Winfried Rischel (Nebenstelle 188)**.

So, nun genug der Worte, jetzt lasst Taten folgen und meldet Euch nur an.

Mit (mehr oder weniger) sportlichen Grüßen

Winfried Rischel

***Folgende Termine sind vorgesehen:***

<b>20. Oktober 2004</b>	<b>27. Oktober 2004</b>	<b>10. November 2004</b>	<b>24. November 2004</b>
<b>08. Dezember 2004</b>	<b>22. Dezember 2004</b>		
<b>05. Januar 2005</b>	<b>19. Januar 2005</b>	<b>02. Februar 2005</b>	<b>16. Februar 2005</b>
<b>02. März 2005</b>	<b>16. März 2005</b>	<b>30. März 2005</b>	<b>13. April 2005</b>

**Für den Termin 20. Oktober 2004 meldet Euch bitte bei Herrn Rischel Winfried (Nebenstelle 188) an.**

***Übrigens nochmals zur Information, jeden Montag findet in der Turnhalle der Kreuzbergschule ein Balltraining in der Zeit von 19.45 Uhr bis 20.30 Uhr statt.***

***Danach kann noch eine halbe Stunde lang im Hallenbad etwas für die Muskelentspannung getan werden.***